

Senadora Carmen Gloria Aravena e incendios forestales en La Araucanía: “La intencionalidad está comprobada y requiere acción urgente”

La parlamentaria representante de la región de La Araucanía hizo un llamado a no caer en rivalidades políticas y centrarse en encontrar a los responsables.

La senadora Carmen Gloria Aravena expresó su preocupación ante la compleja situación en la provincia de Malleco, marcada por incendios forestales que, según confirmó, tienen un carácter intencional respaldado por evidencia. En medio de críticas cruzadas entre autoridades, la legisladora llamó a priorizar la cooperación para enfrentar la emergencia.

“Efectivamente, hoy día está más fresco, pero han sido días horribles y muy complejos en esta zona de Malleco, que siempre es difícil, pero

claramente ahora muchísimo más. Lo que más preocupa es la intencionalidad de los incendios, algo que se comprueba con las declaraciones de CONAF y la información disponible. Esta polémica entre el gobernador René Saffirio y la ministra Tohá es absolutamente ficticia, porque hay pruebas claras de intencionalidad,” sostuvo la senadora.

Asimismo, Aravena subrayó que existen más de 26 detenidos en la zona y pruebas entregadas por la Fuerza Aérea que confirman los actos deliberados. “Ayer hubo un atentado en

Angol a plena luz del día. Esta situación requiere que todos trabajemos en conjunto. Hoy lo importante es ponerse al servicio del Estado y ver cómo cooperamos, no caer en disputas políticas,” afirmó.

Sumado a lo anterior, la senadora enfatizó la necesidad de mayor control en zonas críticas y consideró extender medidas preventivas ante la gravedad de la situación. “He planteado que, si esto sigue, debe evaluarse un estado de sitio temporal. Los militares cumplen una acción disuasiva, pero la autoridad del Estado debe ser mayor para enfrentar esta crisis.”

La legisladora también destacó la gravedad de los ataques a bomberos y avionetas encargadas de combatir el fuego. “Estos



días han sido terribles. Bomberos han sido atacados con disparos, y lo mismo ha ocurrido con las avionetas. Realmente, la situación es angustian-

te para quienes vivimos aquí. No es solo una emergencia, sino una amenaza que se perpetúa,” concluyó la senadora Carmen Gloria Aravena.

